



L'ARMÉE SUISSE POUR RÉTABLIR LA DÉMOCRATIE ET L'ÉTAT DE DROIT

<https://swisscorruption.info/mafia-plainte>



APRÈS 175 ANS D'EXISTENCE, CONSTATONS QUE LE RÉGIME FÉDÉRAL DE LA SUISSE EST EN DANGER ET QUE NOS INSTITUTIONS SONT AUJOURD'HUI SOUS L'EMPRISE D'ORGANISATIONS INTERNATIONALES CRIMINELLES ET SECRÈTES.

L'ÉTAT DE DROIT N'EST PLUS QU'UNE ILLUSION ET LA PLAINTÉ PÉNALE ACCESSIBLE PAR LE LIEN CITÉ PLUS HAUT, DÉMONTRE LA PRISE DE CONTRÔLE DE TOUTES NOS INSTITUTIONS, POUR SERVIR DES INTÉRÊTS SECRETS OCCULTES.

IL EN RÉSULTE POUR LES CITOYENS DU PAYS, UNE ESCROQUERIE DE MILLIARDS DE FRANCS QUI MANQUENT DANS LES CAISSES DE L'ÉTAT ET QUI ONT CONDUIT À UN APPAUVRISSEMENT DES CLASSES MOYENNE ET INFÉRIEURE DE LA POPULATION. TOUJOURS PLUS DE MÉNAGES PEINENT À BOUCLER LES FINS DE MOIS !

NOUS AVONS PU ÉTABLIR QUE NOS ÉLUS DE TOUT BORD CONTRIBUENT À CETTE DÉCHÉANCE EN MANIPULANT L'OPINION PUBLIQUE POUR MIEUX SATISFAIRE LEURS INTÉRÊTS PRIVÉS. CE N'EST PAS POUR RIEN QUE PRÈS DE 6'000 CANDIDATS SE SONT PRÉSENTÉS AUX DERNIÈRES ÉLECTIONS FÉDÉRALES POUR 246 SIÈGES À POURVOIR !

CETTE EMPRISE DU CRIME ORGANISÉ AU SEIN DE LA « MAFIA D'ÉTAT » TOUCHE LES PARLEMENTS ET LES GOUVERNEMENTS DE LA CONFÉDÉRATION ET DE TOUS LES CANTONS, JUSQUE DANS LES COMMUNES...

NOTRE ÉTAT DE DROIT ET NOTRE DÉMOCRATIE ONT ÉTÉ SUBTILEMENT CÉDÉS À UNE OLIGARCHIE, GRÂCE À LA SERVILITÉ DE NOS DIRIGEANTS. RÉAGISSONS AVEC FERMETÉ OU NOUS SERONS TÔT OU TARD SOUS LA DICTATURE DE L'ÉTAT PROFOND.

IL N'EXISTE QU'UNE SEULE OPTION POUR REPRENDRE LE CONTRÔLE DE NOTRE ÉTAT DE DROIT ET DE NOTRE DÉMOCRATIE, C'EST EN INVITANT L'ARMÉE À ASSUMER SA TÂCHE POUR GARANTIR LA SÉCURITÉ INTÉRIEURE DU PAYS ET CELLE DES CITOYENS.

CONSTATEZ TOUTEFOIS DANS LA PLAINTÉ CITÉE EN TÊTE, QUE NOUS NE POUVONS COMPTER NI SUR LA CHEFFE DES ARMÉES VIOLA AMHERD, NI SUR SON COMMANDANT DE CORPS THOMAS SÜSSLI, QUI FONT PARTIE DU PROBLÈME !

SOYONS PATRIOTES ! VIVE LA SUISSE !

Daniel CONUS, Lanceur d'alerte